

Fecha: 17-06-2025
Medio: La Tercera
Supl. : La Tercera - Pulso
Tipo: Noticia general
Título: MOP llama a licitación Teleférico de Alto Hospicio con inversión estimada de US\$ 126 millones

Pág. : 12
Cm2: 238,4
VPE: \$ 2.372.172

Tiraje: 78.224
Lectoría: 253.149
Favorabilidad: No Definida

MOP llama a licitación Teleférico de Alto Hospicio con inversión estimada de US\$ 126 millones

Este lunes se publicó en el Diario Oficial el llamado a licitación del proyecto Teleférico Alto Hospicio - Iquique, en la región de Tarapacá, con una inversión estimada de US\$ 126 millones (3.250.000 UF). El Ministerio de Obras Públicas (MOP) detalló que esta nueva obra de infraestructura beneficiará a 375 mil personas.

Con el llamado ya realizado, el plazo para la recepción de ofertas técnicas se alarga hasta el 2 de octubre de este año, para luego realizar la apertura económica el 6 de noviembre. La adjudicación está programada para la primera mitad del próximo año.

“El paso siguiente a la adjudicación, es la

elaboración del proyecto de ingeniería y luego el inicio de construcción, la que se proyecta para 2028, mientras que la puesta en operación definitiva sería en 2030, detalló la cartera de Obras Públicas.

La ministra titular, Jessica López, destacó que este proyecto “nos permite avanzar para cumplir nuestro compromiso con las comunidades beneficiadas con este proyecto largamente anhelado”.

El Teleférico Alto Hospicio estaba considerando dentro de la cartera de inversiones que se presentó en Italia, en la ciudad de Milán, en la gira de InvestChile Week en Europa que buscaba atraer inversión extranjera a

nuestro país.

“En Europa estamos promoviendo una cartera robusta y diversa de iniciativas, para atraer nuevos actores al sistema de concesiones y generar inversión con alto valor social para Chile. En esa línea, el Teleférico Alto Hospicio - Iquique representa una gran oportunidad”, detalló la jefa del Mop.

Este teleférico considera un trazado de 5,7 kilómetros y tres estaciones de pasajeros que conectarán la Rotonda Esmeralda, en Alto Hospicio con la Rotonda El Pampino en Iquique, con una estación intermedia en el sector de Avenida Tadeo Haenke con Av. El Tamarugal.

